



6 de mayo de 2025

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Amy Riccardi responde al incidente en el vestuario de Stone Bridge High School y la posible pérdida de fondos del Título I

Sterling, VA — Amy Riccardi, candidata independiente para la Junta Escolar del Condado de Loudoun representando a Sterling, emitió la siguiente declaración hoy en respuesta al reciente incidente que involucró a una estudiante que se identifica como hombre utilizando el vestuario de los chicos en Stone Bridge High School:

Los medios han informado detalles sobre un incidente ocurrido en marzo entre cuatro estudiantes, tres varones y una mujer que se identifica como hombre, en un vestuario de chicos.

“Quiero ser clara sobre mi postura en estos temas. Primero, todo estudiante merece un entorno de aprendizaje seguro, digno y respetuoso. Esto incluye todas las instalaciones en las propiedades de LCPS. Dicho esto, la ley federal Título IX permite espacios específicos por género para niños y niñas, lo cual ha sido ratificado por la Corte Suprema. La Junta Escolar del Condado de Loudoun continúa ignorando activamente la ley federal y las órdenes ejecutivas del Presidente y del Gobernador sobre estos asuntos. Padres y estudiantes se han expresado en reuniones anteriores de la junta escolar y no quieren a niños en los deportes, vestuarios y espacios privados de niñas, y viceversa. Sin embargo, aquí estamos una vez más, bajo el foco de atención nacional.

Lo que ocurrió en Stone Bridge no se trata solo de políticas de vestuarios; es otro ejemplo más de cómo la Junta Escolar de LCPS insiste en políticas controversiales de DEI y de identidad de género, como la 8040. Están eligiendo una agenda política por encima del sentido común, la seguridad estudiantil y los principios educativos sólidos.

Las decisiones de la Junta Escolar ponen en riesgo la pérdida de \$47 millones en fondos federales del Título I, lo que afectaría directamente a las siete escuelas Título I en Sterling Park y a otras ocho en todo el Condado de Loudoun. A pesar de esto, la Junta Escolar y el superintendente han minimizado la posible pérdida de fondos, sugiriendo que simplemente pueden redirigir \$47 millones de otras partidas presupuestarias. Esta afirmación no solo minimiza la gravedad del incumplimiento con DEI y el Título IX, sino que también plantea preguntas críticas sobre prioridades fiscales y transparencia.

A la luz de las recientes decisiones presupuestarias de la Junta Escolar, quedan varias preguntas urgentes sin respuesta. ¿Qué programas o servicios se reducirán para reubicar los recién anunciados \$47 millones? ¿Por qué aprobó la Junta Escolar un aumento presupuestario si existía una suma tan significativa de dinero "extra"? Y lo más importante, ¿por qué estos fondos no se han destinado a necesidades críticas, como apoyo académico adicional y programas en nuestras escuelas Título I para ayudar a nuestros estudiantes más vulnerables a alcanzar el nivel de grado, o a expandir el cuidado después de clases y programas de verano para esas mismas comunidades?

Según el sitio web de VDOE, las escuelas de Sterling Park tienen un rendimiento entre 13-37% más bajo en lectura, matemáticas, ciencias e historia en comparación con el resto del condado.

Necesitamos un liderazgo enfocado en comprender y priorizar la excelencia académica, la rendición de cuentas y principios educativos sólidos por encima de las agendas políticas. Me comprometo a servir a nuestros estudiantes y familias con verdadera transparencia, enfoque e integridad porque nuestra comunidad merece respuestas, y nuestros hijos merecen algo mejor.”

Nota para los editores: Para más información o para programar una entrevista con Amy Riccardi, por favor contacte a support@amy4sterling.com o llame al 571-206-1567.

AMY
RICCARDI
for Sterling
Loudoun County School Board